
eBElt«qmve

ATA SETIMA SESSAO DO 2° PERioDO ORDINARIO DO EXERcicIO 2023,
CORRESPONDENTE  AO  TERCEIRO  ANO  DE  LEGISLATURA  2021-2024,
REALIZADA  PELA CAMARA  MUNICIPAL  DE  LAGOA NOVA NO  DIA  21  DE
SETEIVIBRO DE 2023.

Aos vinte e urn (21) dias do mss de setembro do ano de dois mil e vinte e tres
(2023), na Camara Municipal situado na Avenida Doutor Silvio Bezerra de Melo
N® 368,  Centro,  Lagoa Nova, Estado do Rio Grande do Norte, as  18:00h (nove
horas),  realizou a setima sessao do segundo perfodo ordinario do exercicio de
2023]   presidida   e   secretariada  respectivamente,   pelos  vereadores   Lourival
Francisco   da   Silva   Oliveira   (Presidente),   e   Emilio   Jos6   de   Medeiros   (1°
Secretario).   0   Senhor  Presidente   convidou   o   1°   Secretario   para  fazer  a
verificagao de quorum, e em seguida a chamada dos Vereadores registrando a
presence de Ant6nio Domingos Soares,  Cleiton Wallace da Silva  Santos,
Emi'lio Jos6 de Medeiros,  Eliabe  Davi Alves,  Genival Jer6nimo da Costa,
Jose Miranda da Silva, Lourival Francisco da Silva Oliveira, Luis Carlos da
Silva  Macedo  e  Paulo  Eduardo  Guimaraes  em  nL]mero  de  nove  (09).
Ausentes  na  sessao  a  Vereador  Erivan  de   Souza   Costa   Filho   e  a
Vereadora Josefa Maria da Silva. Regimentalmente, o Senhor Presidente
declarou  aberta  a  sessao  sob  a  protegao  de  Deus,  e  autorizou  o  1°
Secretario a leitura das materias conforme o artigo 85 do regimento intemo.
Em  seguida,  autorizou  o  servidor  da  casa  para  realizar  o  sorteio  dos
vereadores destinado ao uso da palavra  no expediente,  conforme artigo
85,  pafagrafo 6° do Regimento  lnterno.  Finalizado o sorteio, foi colocado
em discussao e votagao a Ata da primeira (4a) sessao ordinaria do segundo
perl'odo  legislativo  de  2023,  tendo  sido  aprovada  por  unanimidade.  Em
seguida, foi realizada a leitura das seguintes mat6rias: Oficio n°031/2023
de  autoria  da  Secretaria  de  Finangas,  onde  o  assunto  6  o  repasse  do
duod6cimo referente ao mss de setembro de 2023. Oficio n®053/2023 de
autoria   do   SINTE/RN   Ntlcleo   de   Lagoa   Nova,   onde  o   assunto   6  a
solicitaeao de  inscrigao  na Tribuna Livre.  Projeto  de Lei  n°012/2023  de
autoria do  Poder Executivo,  onde  institui  o  Programa Socioambiental  de
Coleta Seletiva no Municipio de Lagoa Nova/RN e da outras providencias.
Requerimento n° 156/2023 de autoria do Vereador Eliabe Davi Alves, onde requer que
seja rea[izada a manuten9ao e pintura do Cruzeiro da Barat]na, ponto turistjco de nossa
cidade.  Requerimento n° 157/2023 de autoria do Vereador Emi'Iio Jos6 de Medeiros,
onde requer que a coleta do lixo wi ate ao Clavinote, nas imediae6es onde era o antigo
galpao do lixao de Seu Chico Diana. Requerimento n® 158/2023 de autoria do Vereador
Emilio Jos6 de Medeiros, onde requer que seja realizado a roeo da RN/087, ate o limite
do municipio, tendo em vista a altura do mato nas margens da rodovia. Requerimento
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n° 159/2023 de autoria do vereador Paulo Eduardo Guimaraes,  onde requer que seja
dado cumprimento ao seu  Requerimento n°  136/2022,  o  qual solicita a realizagao  do
rogo   da   RN/041,   tendo   em   vista   a   altura   do   mato   nas   margens   da   rodovia.
Requerimento n®  160/2023  de autoria do Vereador Ant6nio  Domingos Soares, onde
requer a aquisigao de urn terreno no Cha do Espinheiro, para que seja construido urn
capo  de futebol  para  os  moradores  daquela  regiao.  Requerimento  n°  161/2023  de
autoria  do Vereador Genival Jer6nimo  da  Costa,  onde  requer que seja  construl'da  a
estrada oficial dos Tanques dos Poscianos no Geossl'tio da Serra de Santana. Ivlo§ao
n°052/2023 de autoria do Vereador Eliabe Davi Alves,  dirigida as fami'lias do Senhor
Francisco de Assis, popularmente conhecido como Chico Assis. em decortencia do seu
falecimento,   Mogao  n®057/2023   de   autoria   de  todos  os  vereadores,   a  Senhora
Francisca Suerda da Silva, em comemoracao pelo seu natalicio. Mocao n®058/2023 de
autoria de todos os vereadores, dirigida as familias do Senhor Raimundo Femandes de
Oliveira,  em  decorfencia  do  seu  falecimento.  Encerrada  a  leitura  das  mat6rias,  o
Senhor  Presidente  declarou  facultada  a  palavra  aos  Vereadores  pelo  tempo
maxima  de   10  minutos,  conforme  o  sorteio.  0  Vereador  Emilio  Jose  de
Medeiros - lniciou o seu pronunciamento comentando sabre o recebimento da
Comenda Empresario Jer6nimo Azevedo, que o consagrou atrav6s de votagao
popular como a vereador mais atuante do ano de 2022-2023. Comentou que isso
6 fruto do  seu  trabalho  diario,  onde  busca  sempre fazer o  melhor por Lagoa
Nova/RN.   Comentou   tamb6m   sobre   a   participaeao  junto  com   os  co]egas
vereadores  da  bancada,  onde  estiveram  presentes  na  Audiencia  Pt]blica  da
Assembleia  Legislativa,  que  busca  o  aumento  do  FPM,  o  que  vai  ajudar  os
municipios a enfrentar as crises que veem correndo devido os cortes do Govemo
Federal. Comentou sobre os seus requerimentos onde solicitou que a coleta de
lixo  tenha  uma  ampliaeao  no  Clavinote.  A16m  da  demanda  sobre  o  roeo  da
RN/087, que 6 de suma importancia para melhoria do trafego de veiculos na via.
a   Vereador   Lourival   Francisco   da   Silva   Oliveira   -   Iniciou   o   sue
pronunciamento  comentando  tambem  sobre  sua  participagao  na  Audiencia
realizada em Natal com os Deputados e Senadores do Estado, na luta em prol
do   fortalecimento   dos   municipios,   onde   reivindicaram   as   percas   que   os
municipios v6m sofrendo com a queda do FPM. Ressaltou que a participaeao do
legislativo  nessa  causa  6  importante,  pois  quando  os  recursos  diminuem  os
servieos prestados pelo munici'pio sao afetados, por este motivo deve haver essa
luta em prol de todos. Comentou que as Camaras Municipais tambem vein sendo
afetadas,  pois os recursos desse importante 6rgao sao repasses do municipio
para sua manuten€ao. Comentou que tambem foi ate a Secretaria Estadual de
Agricultura, na tratativa de buscar condig6es melhores para o homem e mulher
do campo,  onde esta esperangoso que os  pleitos solicitados sejam  atendidos
pela Secretaria. Comentou tamb6m sobre a chegada do Projeto de Lei do piso
da enfermagem,  onde  informou  que  no dia seguinte tera  urn encontro  com a
representaeao da categoria para tratar sobre esse projeto. 0 Vereador Cleiton
Wallace da Silva Santos -lniciou o seu pronunciamento comentando sabre a
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comitiva  de  alunos  da  Escola  CEAS,  onde  recebeu  o  manifesto  solicitando
diligencias do Poder Pdblico Municipal sobre a situaeao dos animais de rua, onde
solicitaram que algumas ae6es fossem realizadas de forma urgente para tratar
do problema.  Ressaltou  a cobranga do inicio da obra da pavimentaeao da  rua
principal  do  Distrito  Manoel  Domingos,  onde  informaram  que  a  inicio  nao  foi
possivel  pela  falta  da  equipe  do  CONISA  que  nao  estavam  presentes  para
acompanhar e  realizar os  servieos  necessarios.  Informou  que  atraves  do  seu
mandato solicitou essa informagao ao CONISA que o respondeu garantindo que
ao serem comunicados desse ini'cio a equipe estaria disponivel para o que fosse
necessario. 0 orador informou que agora nao falta mais nada para iniciar a obra,
alem de ter relembrado os problemas causados aos moradores e comercjantes,
como a poeira na seca e a lama no invemo. 0 Vereador Jos6 Miranda da Silva
-Iniciou o seu pronunciamento comentando que a Prefeitura nao 6 responsavel

por iniciar a obra, pois a responsavel 6 a empresa vencedora da licitaeao, pois a
Secretaria de Obras enviou o oficio garantindo o fechamento da via  para que
possa ser executada aquela obra.  Comentou tambem  sobre sua solicita?ao a
Deputada Federal Natalia Bonavides, onde requereu uma emenda para custeio
da satide no valor de 100.000 reais, que segundo ele, esfa bern encaminhada e
aguardando  apenas  os  tramites.  0 Vereador Ant6nio  Domingos  Soares  -
lniciou  o  seu  pronunciamento  comentando  sobre  o  seu  requerimento  onde
solicita a aquisigao de urn terreno para constru9ao de urn campo de futebol para
a Comunidade Cha do Espinheiro, que visa atender a necessidade da populagao
daquela   localidade.   Comentou  tambem   sobre   a   sua   reivindicagao   para   a

FTENRE

-l=--:i-i-.----,

construgao de faixa de pedestres para as escolas e predios pdblicos na cidade.
Encerrado os pronunciamentos, deu-se infcio a ordem do dia para votacao das
mat6rias,  conforme  o  artigo  88  do  Regimento  lntemo,  o  Senhor  Presidente
colocou  em  discussao  e  vota9ao  a  Requerimento  n®  156/2023  de  autoria  do
Vereador  Eliabe  Davi  Alves,  tendo  sido  aprovado  por  unanimidade.  Discussao  e
votaeao os Requerimentos n°157 e 158/2023 de autoria do Vereador Emilio Jos6 de
Medeiros,    tendo    sido   aprovados    por   unanimidade.    Discussao    e   votai§ao   o
Requerimento n® 159/2023 de autoria do vereador Paulo Eduardo Guimafaes, tendo
side aprovado por unanimidade. Discussao e votagao o Requerimento n® 160/2023
de   autoria   do   Vereador   Ant6nio   Domingos   Soares,   tendo   sido   aprovado   par
unanimidade.  Discussao  e  votagao  a  Requerimento  n®  161/2023  de  autoria  do
Vereador Genival Jer6nimo da Costa, tendo sido aprovado por unanimidade. Votacao
a Mo§ao n®052/2023 de autoria do Vereador Eliabe Davi Alves, tendo sido aprovada
por unanimidade. Votagao a Mo§ao  n®057/2023 de autoria de todos os vereadores,
tendo sido aprovada  por unanimidade.  Votagao a  Moeao  n°058/2023  de autoria  de
todos os vereadores, tendo sido aprovada par unanimidade.  Encerada a votagao, o
Senhor Presidente facultou a palavra para as comunicae6es de liderancas que
assim desejarem usa-Ia, pelo tempo maximo de 5 minutos, conforme o artigo 85
do   regimento   interno.   Nada   havendo   a  ser  tratado,   o   senhor   presidente
agradeceu  a  presenga  de  todos  e  declarou  encerrados  os  trabalhos  desta
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sessao,  convocando a  pr6xjma  para  o dia  28  de  setembro  de  2023.  Camara
Municipal, Plenario Jos6 Jer6nimo da Silva, Lagoa Nova/RN, 21  de setembro de
2023.
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